



RONAHI e.V.

Vielfalt
Wertschätzung
Teilhabe



EIN INTERKULTURELLES BRIEFFREUNDSCHAFT-PROJEKT

CULTURE IN A BOX



Was:

Freuen wir uns nicht alle noch immer, auch im digitalen Zeitalter, über einen netten, **handgeschriebenen Brief** in unserem Postkasten? "Culture in a Box" ist ein Projekt, durch welches **interkulturelle Freundschaften** gefördert werden sollen. Dies geschieht durch Zuteilung eines*einer Partner*in mit dem*der eine **Brieffreundschaft** aufgebaut wird. Die Zuteilung erfolgt durch die Projektkoordination von Ronahi e.V. So könnt Ihr unkompliziert und **aus erster Hand andere Kulturen Kennenlernen** und neue Freundschaften schließen. Ende November 2021 ist eine große Abschlussveranstaltung in Bochum mit allen Teilnehmenden geplant.



Für Wen:

Das Projekt richtet sich an Menschen aller Kulturen, jeden Alters mit verschiedenen Sprachkenntnissen. Diese werden bei der Anmeldung abgefragt. Deutschkenntnisse sind nicht zwingend erforderlich.

Anmeldung:

0234 95036683 oder info@ronahibochum.de

Ansprechpartnerin: Nurselin Senpolat

Anmeldeschluss ist der 31.08.2021



RONAHI e.V.

Vielfalt
Wertschätzung
Teilhabe



AN INTERCULTURAL PEN PAL-PROJECT

CULTURE IN A BOX



What:

Aren't we all still happy, even in the digital age, to receive a nice, **handwritten letter** in our mailbox? "Culture in a Box" is a project that aims to promote **intercultural friendships**. This is done by assigning a partner with whom a **pen pal relationship** is established. The assignment is done by the project coordination of Ronahi e.V. This way you can easily **get to know other cultures first hand** and make new friends. A big closing event with all participants is planned in Bochum for the end of November 2021.



For Whom:

The project is aimed at people of all cultures, all ages and with different language skills. These will be requested at the time of registration. German language skills are not mandatory.

Registration:

0234 95036683 or info@ronahibochum.de

Contact person: Nurselin Senpolat

Registration deadline is the 31th August 2021



RONAHİ e.V.

Vielfalt
Wertschätzung
Teilhabe



PIROJeya ÇANDNASINÊ DI RÊYA NAMEŞANDINÊ RE

CULTURE IN A BOX



Çi ye?

Em hemû jî, hîn jî bêriya nameyeke xweş dikin ku têkeve namesindoqa me de û bi nivîsa destan be, li tev ku em di serdema teknolojîyê de ne jî ma ne?

Çand di rêya sindoqê re, pirojeyek e, armanca wê ew e ku hevaltî û dostaniya di navbera çandên cuda de xurtir bibe. Ev hevaltî di rêya dîtina hevalekî/hevalekê re ku di rêya nameyan re dest pê dike.

Ji bo tu çandên nû binasî û hevaltîyên nû bi hêsanî ava bikî, ev yek di gel komeleya Ronahî diçe serî. Ev yek di dawîya heyva mijdarê de, li gel grûpeke mezin ji besdaran hat plankirin.

Ji bo kê ye ev piroje?



Ji bo hemû mirovan e, ji bo hemû çandan e, ji bo hemû temenan e û ci asta te ya zimanê elmanî be jî ne pirsgirêk e.

Tomarkirin:

0234 95036683 anjî info@ronahibochum.de

Berpîrsîyar: Nurselin Senpolat

Qeydkirin heta 31 August 2021